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CREYS-MÉPIEU

Mieux connaître la gestion forestière avec Lo
Parvi

Au départ de la sortie, sur la place de Mépieu, Patrick Carteret, responsable de la commission forêts, livre quelques notions
théoriques avant de partir dans la réserve.

L’association Lo Parvi a pour objectif d’agir dans un esprit constructif à la protection des espèces et

des espaces naturels en Isle-Crémieu. Elle articule son action autour de trois principes : connaître,

protéger et faire connaître. C’est surtout ce dernier concept qu’elle met en œuvre pour ses sorties

natures, comme celle du samedi 5 mars.

Au départ de Mépieu, ils étaient une vingtaine de personnes, adhérents ou public non adhérents,

regroupés autour de responsables de la commission forêts de l’association. La matinée consistait à

approfondir la gestion forestière avec l’aide de spécialistes comme Philippe Carteret.

L’exploitation forestière en taillis tend à faire régresser les vieux arbres, le bois mort et les arbres à

cavités qui sont indispensables à l’équilibre et à la bonne santé des boisements.

Sur la réserve naturelle régionale des étangs de Mépieu, un plan simple de gestion a été mis en

place pour favoriser, grâce à des coupes d’éclaircie, le développement des arbres vigoureux et

préserver ceux qui présentent un intérêt pour la vie d’autres espèces.

C’est dans ce contexte que le bois est débardé par un cheval de trait. Ce matin-là, il s’agissait d’une

jument dénommée Ursuline, que les participants ont pu voir en plein travail. Les explications

données par leurs accompagnateurs leur ont permis de tirer les meilleurs enseignements et les

meilleures pratiques pour la biodiversité.
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